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Be a gift to the world 
世界へのプレゼントになろう 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ７６ 回 例 会 

日 時：2016年 4月 4日(月) 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                             三森 富雄 SAA 

 

・点鐘                            武田 文夫 副会長 

 

・国家(君が代)斉唱、ロータリーソング(我らの生業)斉唱                          

 

・会長挨拶                          武田 文夫 副会長 

昨日長嶋パストガバナーの葬儀が行われました。 

（黙とう） 

 電力の自由化が始まりました。いろいろなプランがありますが、比較サイトがあります

ので是非調べてみてください。 

・幹事報告                           湯澤 敦史 幹事 

・次年度に向けて地区研修・協議会が行われました。出席された方はご苦労様でした。 

・昨日、長嶋パストガバナーの葬儀が大田原市で行われました。当クラブからは、和知さ

んにご列席いただきました。謹んでご冥福をお祈りいたします。 

・ロータリー日本語フェイスブックが開設されました。アクセスをしてみてください。 

・宇都宮１０ロータリークラブ親睦ゴルフ大会について、まだ申し込みが２人しかありま

せん。奮ってご参加ください。 

・４月２５日（月）特別講演会、まだまだ動員が足りませんので、参加者を募ってくださ

い。参加者のＦＡＸをお願いいたします。 

・４月９日(土）10：00～社会奉仕清掃活動 鬼怒グリーンパーク  

      14：00～Hills Cafeで観桜会が行われます。 

・４月１１日(月）は、振替休会となります。 

・出席報告                         久我 臣仁 出席委員 

会員総数 24名 出席 22名 出席率 91.67% 
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・会員卓話                                    

吉川 泰行 会員 

私は、東京生まれですが幼い時に喘息がひどく栃木県に引っ越して来ました。小さい頃

は、両親が共働きのため放し飼い状態でした。31 歳の時に結婚して、妻は一人だけです。

妻との出会いは、学生時代の千葉でした。子供は三人いまして、11歳、8歳、6歳全て女

の子です。そのため、肩身の狭い生活を送っています。 

私は、日建工業(株)の 2代目です。毎日、会長に叱られながら仕事をしています。業種

は、建設資材の販売を主にしています。他に飲食部門がありますが、その全てが把握でき

る社長になりたいと思っています。趣味も特技もありませんが、大好きなのがゴルフです。

私にとってゴルフはハイキングのようなものです。歩いて、ご飯食べて、スコアは気にし

ないで楽しむことが大好きです。後は、お酒も大好きで泥酔する確率は非常に高いです。 

最近は、ファッションに力を入れようと思っています。私服はほとんど着る機会がなか

ったのですが、おじさんにもなってきたのでオシャレしてみようかなと、まだまだ若いつ

もりで行こうと思っています。 

宇都宮、ふるさとのためになれる人間になれるよう皆様のご指導をいただきながら、こ

のクラブで鍛えられながら一人前の人間になろうと思っています。 

 

児玉 博利 会員 

 

 
 吉川さんが爽やかな話をされましたので話し難くなってしまいました。私は、バランス

良くと考えて 3つのことについて話したいと思います。 

まずは、仕事と趣味と社会活動というバランスを常に保ちながら行きたいと思っていま

す。宇都宮市と札幌市の 2か所に事務所を構えています。父が 44年前に始めた会社で 12

年前に私が後を継ぎました。本社宇都宮には 25名、札幌に 6名です。目指すところは究

極のジェネラリスト集団です。何を見てもそれなりに全部理解し、後はスペシャリストに

繋げるという会社でありたいなと思っています。私は、子供がいないので社員の税理士に

継がせるもしくはＭ＆Ａで売るかという選択肢になると思います。いずれにせよ、出来る

限り社員教育をして、会社をピカピカに磨くのが最近の課題です。 
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何故、札幌なのか？ですが、5年前の大震災の一週間前に会社が放火されて全焼しまし

た。実は、新築した後 2回放火され合計 3回放火されました。その後、震災でこの恨みの

買われ方と原発で、ひょっとしたらこの街では生きていけないかも知れないと夫婦で考え

るようになり、拠点を 1つ出そうということで札幌に支店を出しました。 

私は、今年で 50歳になりました。商工会議所青年部の会長をやっていますので 40回位

県外にいました。最初は、Facebookに上げるのが嬉しかったのですが、毎朝お客様がみん

な見ていまして「お宅の社長は仕事しないでいったい何をやっているんだ？」なんてなり

まして。これからは商工会議所も少し卒業できそうなのでロータリークラブに軸足を移し

ていこうと思っています。 

 

亀井 光一郎 会員 

ウサギ年の亀井です。職業は、私が生まれる 1年前に創業したお花屋さんです。その 2

代目として妹と働いています。卸売 6割、店頭販売 4割です。 

私は、中学生の頃から海外に行きたくて高校を卒業してすぐにイギリスに留学しました。

卒業後、好きなことをさせてくれた両親への恩返しもあり、両親が出会った思い出の東京

のお花屋さんで修業を始めました。また、フラワー装飾技能士部門の日本代表としてスイ

スへ行く経験もできました。子供は 4歳になり、父から「しっかりやれ」と言う意味も込

めて会社の権限も少しずつ渡されてきています。会社組織の運営方法等の勉強もしている

最中です。 

「いろいろな所へ行って先輩方のお話を聞きなさい」という助言もあり、ロータリーク

ラブ入会のきっかけになりました。趣味は、レコードと真空管アンプを集めることだった

のですが、子供が生まれてからは子供を可愛がることが趣味になりました。 

 

 
 

・点鐘                            武田 文夫 副会長 

 

・閉会                             三森 富雄 SAA 


